





## El conflicto catalán

Dice Romanones

Madrid.—He aquí las manifestaciones del conde.

Dice que el gobierno ha hecho todo lo posible por suavizar asperezas y que ha llegado á ejercer presión en el ánimo de los patronos en beneficio de los huelguistas dice que van á apurar los últimos extremos y que si los obreros persisten en su actitud cesará la intervención y el gobierno garantizará el orden.

### Una asamblea

Barcelona.—En el cine de la Montaña se celebró la asamblea para discutir la aceptación de la fórmula presentada por el gobierno.

Asistieron más de 4.000 almas.

El escándalo que se promovió fué enorme.

Se acordó pedir 55 horas de trabajo á la semana y continuar la huelga, aumento del 25 por 100 en destajos, del 10 por 100 en jornales y la libertad de los presos.

Se comunicaron al gobernador estos acuerdos.

## PLAZA DE TOROS

### Teatro

Es indiscutible, que la figura mas saliente de la compañía que actua en el teatro de la Plaza de Toros, es nuestra simpática paisana Asunción Pastor, y hay que decirlo así, siquiera sea para que por una vez se desmienta el refrán de que «nadie es profeta en su tierra».

Sus triunfos, en cuantas obras ha tomado y toma parte, son continuo, habiendo de señalar como preferente, el alcanzado en la obra «as musas latinas» donde no obstante tener á su cargo lo que en «cargos» teatral se llaman dos «embolados» los realza lo indecible con la maestría de su arte y sabe obtener aplausos espontáneos con que el público premia su labor.

La Sra. Menguez, se distingue también en todos sus papeles y ha sabido captarse las simpatías del público, reverenciando los lauros que obtuvo en su anterior campaña realizada en el Teatro Nuevo de esta capital.

Digna de elogio es la labor del tenor Rafael López y la del barítono señor Ortiz de Zárate, formando un conjunto muy aceptable las típicas señoritas Casesnovas y Gurina y el tenor cómico señor Gallego.

Bien el resto de los artistas, coros y orquesta.

Y ahora, como posdata vaya un varapalo á la empresa.

Resultó escandaloso el hecho de que durante la representación de una de las obras (el sábado) no encendieron las luces, cuando se promovió en la grada un escándalo por haber reñido dos mujeres.

Nadie sabía la causa, y hubo carreras y sustos consiguientes, todo en la mas completa obscuridad, siendo preciso la intervención del celoso jefe de vigilancia Sr. García de Paredes, que puso á prueba su energía obligando á la empresa á que encendiera las luces.

Es que cinco minutos de luz iban á arruinar á la empresa.

Lo que ocurrió fué una alarma de consideración al público, en extremo censurable.

Además, el público se queja y con muchísima razón del escandaloso abuso que significa el qué las funciones terminen á la una y media y á las dos de la madrugada, faltando abiertamente á la ley, que ordena que esta clase de espectáculos terminen á las doce y media en punto.

El señor gobernador debe hacer cumplir la expresada ley, sin contemplaciones de ningún género, pues no creemos

que una empresa campe por sus respectos y haga lo que crea conveniente, burlando la ley, habiendo una autoridad encargada de hacerla cumplir.

## Crónica de sucesos

### Detenido

A requerimiento de Ramón Ortiz Bermejo ha sido detenido por los de seguridad, José Ortiz Belda, el cual, amenazó á su padre, dando lugar al consiguiente escándalo.

### Cero y van...

Vicente Gregorio González y milia Martínez Pardo, fueron presentados en la «Delega», por promover escándalo en la vía pública.

### De quincena

Por promover escándalo en la vía pública ha pasado á la cárcel á cumplir quince días de arresto, Alfonso Navarro Raimundo.

### Malos tratos

Jorge Serrano Beltrán, ha denunciado ante la Inspección de Vigilancia á Francisco Espuch Brotons, porque según el denunciante, le maltrató de palabra y obra.

### Atropello

Juan Vilaplana y Gómez, que montaban una bicicleta, atropelló al niño de seis años Manuel Martínez.

Por fortuna el niño salió ileso. El asunto pasó al Juzgado Municipal.

### Otro escándalo

Se promovió en la vía pública, por una deuda de 2 pesetas, 15 céntimos Juan Tensa, Sebastián y Marcial Poveda Giménez.

### Hailazgo macabro

En l'leche desapareció del domicilio de sus padres el día 14 del pasado mes el joven de 13 años Joaquín Quiles Sánchez, que tenía perturbadas sus facultades mentales, resultando infructuosas cuantas pesquisas se hicieran para encontrarle.

El dia 15 del corriente se tuvo noticia que entre unas penas y en el sitio denominado «La Moleta» se hallaban unos restos humanos.

Personadas las autoridades, encontraron unos huesos esparcidos que correspondían á un cuerpo humano y unos trozos de ropa, comprobándose que pertenecían estos á los vestidos que llevaba á su desaparición el desgraciado Joaquín.

Parece ser que el cuerpo del Joaquín ha sido pasto de zorras y perros.

El juzgado entiende en el asunto.

## NOTICIAS

PERDIDA.—Se ruega encarecidamente á quien se haya encontrado una cabra, la presente en la calle de San Vicente número 25, donde se le gratificará.

Esta mañana se ha presentado en nuestra redacción la señorita Teresa Vidal, habitante en la calle del Parque número 13, reclamando el bolso que anunciábamos se había perdido en la Explorada y encontrado por nuestro redactor Sr. García Pérez.

Como el bolso perdido por la citada señorita era el mismo que se encontraba depositado en esta redacción, se le ha entregado.

CARIDAD.—La implora un matrimonio con hijos, alguno de ellos enfermos que habita en Benalúa, calle de Carratá, núm. 8 3.º izquierda.

En breve contraerá matrimonio la señorita Remedios Fuentes Quintar con el aventajado peluquero don Salvador Alonso García.

Para mañana publicaremos un cuento inédito, debido á la pluma de la brillante escritora Josefina Mendoza de Arias, colaboradora Heraldo de Madrid.

CARIDAD.—La implora de las personas caritativas una señora viuda y sin recursos con una hija de 23 años que se halla postrada en el lecho.

Habitante en la calle de la Huerta, número 36, primero.

Se halla vacante la plaza de médico forense y de la prisión preventiva en el juzgado de primera instancia de Alcoy.

Se ha ausentado de esta capital por breves días, el gobernador civil señor Vega Inclán.

### Registro civil

Nacimientos.—Aguustín Assnsio Navarro, Ana Clement Paredes, Miguel Sánchez Martínez, María Dolores Hernández, María Más Alberola.

Defunciones.—Carmen Piqueres Dols.

Matrimonios.—Ninguno.

### Cocina Económica

Comida para mañana dia 19.—Guisado de habichuelas y patatas con aceite.

Un vaso de vino.

El cónsul de España en Orán, ha devuelto á este gobierno civil varios documentos pertenecientes al recluta Juan Marco Bellot, natural de Eché, por ignorar u paradero.

El dia 19 del actual á las cinco de la tarde, dará comienzo el primer ejercicio de las oposiciones para la provisión de cuatro plazas de médicos auxiliares de la beneficencia provincial.

En su viaje de novios ha llegado á esta capital acompañado de su bella y distinguida esposa doña Petra García Esteban, nuestro querido amigo D. Rafael Juan Parody, factor-telegrafista con destino en la estación de La Encina.

Deseamos á los nuevos esposos una interminable luna de miel.

SE DESEA un joven por dos horas diarias que escriba correspondencia en francés y tenga pocas pretensiones.

Dirigirse á Lista de correos cédula número 870,

## Los Siete Niños de Ecija

105

sus alas, porque en el momento en que habían cometido el crimen, desaparecían sin que se supiese nada de ellos hasta que otra nueva venganza señalaba su existencia.

Así transcurrieron dos años.

El presidente del tribunal que sentenció á mi abuelo se había marchado á otro pueblo distante algunas leguas de aquél en que tantos horrores se habían cometido.

No tenía más que una hija, y en ella cifraba toda su esperanza.

Aquel hombre creía haber escapado al puñal de los vengadores de Enriquez; pero estos no le olvidaban.

Mi padre ideaba una venganza más terrible para el presidente.

Le parecía poco la muerte, y buscaba algo que le dejara más satisfecho.

Y lo encontró.

Un dia mi pobremadre, llorando, me refirió aquella escena.

### 108. PROP. DE LA CASA MAUCCI BARCELONA

» El presidente dormía tranquilamente en su habitación.  
» De pronto se sintió sacudido con furor y se despertó asustado.  
» Junto á la cabecera de su padre había un hombre.

» Era el mismo que había deshonrado á su hija.

» Era el hijo del ahorcado.

» El anciano exhaló un grito de terror.

» No tiembles cobardemente, viejo miserable — gritó mi padre: no tiembles ahora; cuando no has temblado para llevar á un inocente á la horca.

» Perdón!

» ¡Perdonarte yo! ja... ja... ja...!

» Y la carcajada que arrojó mi padre debería ser horrible, porque el padre de Mar a sintió que la muerte se cernía de una manera cruel sobre su cabeza.

» Ten compasión de mí.

» Ya la he tenido; tú no morirás.

» Oh, gracias!

